

昭和50年度 クラブ予算決定.

必ずは順調 旧執行部の努力実る

春休みの三月二四日から四月四日まで、本館の耐力度調査が行なわれた。これは、コンクリートの強度とコンクリートがアルカリ性か酸性かを調べるものである。普通、コンクリートはアルカリ性でなければならないが、古くなると酸性になり、中の鉄がさびてくる。

本校の校舎は、大正十二年十一月に落成式が行なわれ、もうすでに五十二年となり、年一月が経過しております。耐用年数（普通は四五〇五年）はすでに過ぎている（一〇〇カ所）と

調査の方法としては、壁

穴を開ける中性化試験（二ヵ所）の二つであった。費用は、全体で一〇三万円かかったとのことである。

この調査は、建物の耐力を調べ、いつ建替えねばならないかを知るためにあるが、結果はまだわかつていない。

そして、もし建替えるとすれば、その前に解決されるべき点がかなりある。第一に場所の問題である。その対策としては、運動場の一帯に場所の問題である。そ

れ、もうすでに五十二年とあいている所に建て、現在校舎のある所を運動場にするということも考えられる。第二に工事中は、いろいろ不便な事も生じるので、その解決も必要であろう。

現状に対し、学校側としては、当面の対策をも合わせ考えて、府教育委員会へ四九年九月、すでに申請されている。調査は、この申請による第一歩とも考えられる。

校舎の建替えは、調査結果と府の財政に基づいて計画されるそうである。が、天井の壁面がめくれるなど授業にも支障を感じることが多いので、校舎の改築が一刻も早く校舎の改築が実施されるよう願う。

六月二〇日、昭和五〇年度の自治会予算が、六月二〇日の議会において正式に承認された。予算の全額は、二、〇〇九、六三一円で、昨年度の二、〇二九、四〇四円と比べると、約二万円の減少となつた。その大きな理由として、昨年度の繰越額の多額の減少があげられる。

当初の執行部の予定では六月十二日に、議会を承認される予定であったが、実際には、八日間おくれての承認となつた。ほんの八日といつてしまえば短いようだが、こういう予算と重要な問題となれば、軽々しく見逃がすこととはできないであろう。

その遅れた原因は、まず執行部の予算作成の着手が遅れたことから始まり、次

に各クラブ予算の要請書が期限までに、全クラブがそろわなかつたために、回収が予想以上に遅れた。そして各クラブ予算において一部のクラブの予算折衝が、執行部側とクラブ側で対立し、話し合いが長びいた。などがあげられる。

そして最後に、クラブ連絡会での問題である。

まず、執行部は、予算の支出における5つの枠（本部費・クラブ費・文化祭費・体育大会費・予備費）には、はつきりした原則を立てていたが、クラブ補助費のいくつかの品目に対する可否の基準がはつきりしていなかつた。そして、それをクラブ連絡会で指摘されたのだった。このことについては、先日配布された予

算に關してのプリントにも書かれてあつた。例えは、執行部は基準のなかで、雑誌というものを認めなかつた。しかし、本とするならば認めるとしたために問題となつた。どこまでが雑誌であつて、どこからが本かという区別が、はつきりしていなかつた。そして結局、雑誌であつても、テキスト的などものは認めるということがおちついた。他に薬に予算の中には認めないと書いてある。それで、それらに該当したクラブに対しても問題になつたが、予算の中には認めないと書いてある。そこで、それらに該当したクラブに対しても問題になつたが、予算の中には認めないと書いてある。そこで、それらに該当したクラブ

友情を語ります
愛も芽生えます
ンクのドレスを優雅に、
舞曲でも踊りましょうよ
んな春が私は大好き
巡り会いだけの
青春みたいで
夏、空がきえる季節に
海も輝きます
私、こんな中で
若さを感じます
愛も燃やします
紅の水着を身につけて、
イビングでもしましょう
んな夏が私は大好き
情熱だけの

灰費（クラブ及びクラスマッチなどの自治会主催の行事に使う石灰などのもので、体育科と半分ずつ負担するものの）の三つが新しく項目のなかに加えられた。クラブ予算については、ほとんどのクラブが昨年度の予算から増額したが、音楽・美術・放送・柔道の各クラブは、昨年よりも減額となつた。

文化祭の予算については、昨年度より一萬円程増額し、今年からは、一般参加のうちの展示をするクラスについて、四千円の補助が加えられた。そして、プログラムは、昨年のようなガリ印刷ではなく、印刷所をとおして、青春みたいで……。

年の自治会予算是無事承
された。八日間の遅れは、
つたが、昨年度のように
夏休みにクラブとの予算
衝を行なうような大きな
年会費の決算がなされた。
映画

人形の
「」を見
じ（人
の家）
主人
ノラは
夫トル
ルトの
氣を活
ためによ
ある男
ら偽証で借金をする。数
の月日が流れ、トルバル
は銀行の頭取になること
あなたと過ごした
ちっぽけな青春です

文芸欄

「あ、認めることを、自治会でみんなの声として切にたい。」
「できた。その際、トルバントは、世間への体裁として前科のある事務員クロデスタッドを首にしました。そのことに腹を立てる。クロデスタッドはノラのことをトルバントからしてしまう。偽証が沙汰になるのを恐れたノラは激しく罵倒する。の冷たい態度に自分達が偽わりのもので、白夫の人の形であることをたノラは、夫と子供たを出てゆく。

借金をしまった。女「そう思って、男の人について、そのその考え方言葉に隠れただではなかつたのに感動して、問題はそこから、女性のいいえ、ノラまで捨て去つらうか? 常はノーと言が、私には子て…。」とけられていけられない。或いは、そういうものしかし、そなのだろう。たまつた。女「そう思って、男の人について、そのその考え方言葉に隠れただではなかつたのに感動して、問題はそこから、女性のいいえ、ノラまで捨て去つらうか? 常はノーと言が、私には子て…。」とけられていけられない。或いは、そういうものしかし、そなのだろう。意志で、

面には、一つのラブリーであることを嬉しいと思う。ノラのことは、私に自分から恋愛すること、自分から愛することを教えてくれた。ただ、映画を見た。ただ、だけのことだけれど、うつぼけな人生にノーノーの存在は大きいものを感じている。

元自治会会长 松下 雅憲 最後の挨拶

部員募集



修学旅行

北九州を巡る

修学旅行委員会が結成され、活動もだんだん活発になってきている。そして、修学旅行の行程も発表され、活動停滯一四八年九月より新たに再編強化され現在に至る。

